

# PERS

## Babinsa Koramil 1311-01/BT Dukung Pelaksanaan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio di Desa Laantula Jaya

Patar Jup Jun - [MOROWALI.PERS.CO.ID](http://MOROWALI.PERS.CO.ID)

Jul 24, 2024 - 18:10



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa Koramil 1311-01/Bungku Tengah turut menghadiri serta mendukung penuh pelaksanaan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio. Bertempat di halaman Kantor Desa Laantula Jaya, Kecamatan Wita

Ponda, Kabupaten Morowali, Rabu (24/07/2024).

Pelaksanaan kegiatan ini bertujuan untuk memberikan vaksin polio kepada anak-anak berusia 0 hingga kurang dari 9 tahun, guna mencegah tertularnya penyakit polio yang dapat menyebabkan kelumpuhan permanen.

Turut hadir dalam kegiatan ini Camat Wita Ponda yang diwakili oleh Kasi Kesra Megawati, Kepala UPT Puskesmas Laantula Jaya Ciko N, Kapolsek Wita Ponda yang diwakili oleh Aiptu Agus E, Babinsa Koramil 1311-01/Bungku tengah Desa Witaponda Pelda Yonny Wungow, Kepala Desa Laantula Jaya Paryanti, Penanggung jawab kegiatan imunisasi dari Puskesmas Laantula Jaya Imran serta Kader Posyandu Desa Laantula Jaya.

Pelda Yonny Wungow saat dikonfirmasi menyatakan bahwa Pekan Imunisasi Nasional ini adalah salah satu langkah penting dalam upaya kita melindungi generasi muda dari penyakit polio. Kami mengapresiasi kerjasama semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini.

Lebih lanjut Pelda Yonny menyampaikan pentingnya vaksinasi, dimana Pemberian vaksin polio untuk mencegah tertularnya penyakit polio pada anak-anak, yang dapat menimbulkan kelumpuhan permanen. Vaksin ini sangat penting untuk meningkatkan kekebalan tubuh anak-anak kita.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang berpartisipasi, "Kami berharap kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan seluruh anak-anak di Desa Laantula Jaya mendapatkan vaksin polio untuk kesehatan dan masa depan mereka," ucapnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan kekebalan tubuh pada anak-anak dan mencegah penyebaran penyakit polio di wilayah Desa Laantula Jaya dan sekitarnya.